

Möbel Debbeler

Feiert 90-jähriges Jubiläum

Freitag, 13.11.2020

Vor 90 Jahren wurde 1930 der Grundstein für das heutige Unternehmen Möbel Debbeler gelegt. Als kleine Sattlerei- und Polsterei-Werkstatt gegründet, wird das Familienunternehmen heute bereits in dritter Generation von Georg Debbeler Junior geführt. Möbel Debbeler beschäftigt heute über 45 Mitarbeiter und hat sich zu einem über die Region hinaus bekannten, modernen Einrichtungshaus mit zwei Geschäftshäusern entwickelt. Mit den beiden Söhnen Maximilian und Eric steht bereits die vierte Generation in den Startlöchern des Alliance-Hauses.

Neben Sonderangeboten über das ganze Jahr 2020 verteilt lancierte Möbel Debbeler eine „Wir für Visbek!“-Aktion. Das Unternehmen vergibt drei Spenden-Schecks an teilnehmende regionale Vereine, denen Kunden nach Abschluss eines Kaufvertrages eine Stimme geben können.

Zum Jubiläum weist Möbel Debbeler auf den umfangreichen Debbeler Premium Service hin. Hierzu gehören verschiedene Leistungen, wie z.B. eine Expertenberatung mit 3D-Planung, Aufmaß vor Ort, kostenlose Lieferung und Entsorgung der Altmöbel, fachgerechte Montage, eine Produkt-Garantie, eine Best-Preis-Garantie, eine 0,0% Finanzierung etc.

Mit diesem Service soll die Kundenzufriedenheit als fester Bestandteil des Unternehmens deutlich hervorgehoben werden. Dementsprechend lautet das Motto: Kunden glücklich – Möbel Debbeler glücklich!

Feiert 90-jähriges Jubiläum

Links

- [Möbel Debbeler](#)